

Aviso de Reunión Pública Virtual Departamento de Transporte de Texas Programa de Mejoramiento del Transporte Rural 2025 - 2028 Distrito de Dallas

El Departamento de Transporte de Texas (TxDOT) - Distrito de Dallas Ilevará a cabo una reunión pública virtual en línea para el Programa de Mejora del Transporte Rural 2025 - 2028 (TIP Rural). El propósito de esta reunión es brindar información y recibir comentarios sobre proyectos de transporte para el condado de Navarro. El TIP Rural incluye toda la capacidad adicional y los proyectos de importancia regional que se financiarán dentro del condado de Navarro durante los próximos cuatro años, incluidos aquellos elegibles para financiamiento federal. Como tal, esta reunión ofrece al público la oportunidad de revisar y comentar sobre las prioridades propuestas. El TIP Rural es el primer paso en el camino hacia la producción de un Programa de Mejora del Transporte Estatal (STIP).

Para participar en la reunión pública virtual y obtener más información sobre los proyectos en el Condado de Navarro, únase a nosotros en la fecha y la hora que se indican a continuación. Se publicarán materiales adicionales, incluido un formulario de comentarios públicos, en el sitio web para su revisión hasta el 18 de mayo de 2024.

Reunión pública virtual

Disponible en

8 mayo 2024 a las 5:30 PM

Condado de Navarro

Visite www.KeepItMovingDallas.com/RTIP

Las reuniones de TIP Rural se llevan a cabo de conformidad con el Título 43, Código Administrativo de Texas, Sección 16.102, que exige una oportunidad para comentarios públicos sobre el TIP Rural. Una breve presentación, exhibiciones que explican cómo funciona el TIP Rural y los proyectos que se incluyen en él estarán disponibles para ver durante la reunión pública virtual.

Se alienta a todos los miembros de la comunidad a asistir a la reunión pública virtual y proporcionar comentarios por escrito sobre el programa propuesto. Los comentarios deben tener matasellos o recibirse antes del 05/18/2024 a: TxDOT Dallas District, Attn: Tamelia Spillman: Rural TIP; Oficina de Planificación de Transporte Avanzado del Distrito de Dallas, 4777 East US Highway 80, Mesquite, Texas, 75150; o enviado por correo electrónico a Tamelia.Spillman@txdot.gov, Atención: TIP rural.

Adaptaciones especiales: La reunión pública virtual se llevará a cabo en inglés. Si necesita un intérprete o traductor de documentos porque el inglés no es su idioma principal o tiene dificultades para comunicarse de manera efectiva en inglés, se le proporcionará uno. Si tiene una discapacidad y necesita asistencia, se pueden hacer arreglos especiales para satisfacer la mayoría de las necesidades. Si necesita servicios de interpretación o traducción o si es una persona con una discapacidad que requiere adaptaciones para asistir y participar en la reunión pública virtual o la opción en persona, comuníquese con la Oficina de Información Pública del Distrito de TxDOT Dallas al (214) 320-4480 no más tarde de las 4 p.m. CT, 1 de mayo de 2024. Tenga en cuenta que se requiere notificación previa ya que algunos servicios y adaptaciones pueden requerir tiempo para que TxDOT los organice.

